
男性構成比が高くなっています 36歳のＬＯＭメンバーが23%

31歳以下が全体の過半数 卸売・小売業が全体の26%
幅広い職種のメンバーが活躍しています （2021年1月1日現在）
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公益社団法人  北見青年会議所
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題字／第64代理事長 山口冬樹

　

二
〇
二
一
年
の
新
年
を
迎
え
、
謹
ん
で
年
頭
の
ご
挨
拶
を
申

し
上
げ
ま
す
。

　

関
係
諸
団
体
の
皆
様
、
先
輩
諸
氏
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て

は
、
ま
す
ま
す
ご
清
祥
の
こ
と
と
お
喜
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　

日
頃
よ
り
公
益
社
団
法
人
北
見
青
年
会
議
所
の
運
動
に
対
し

多
大
な
る
ご
支
援
、
ご
協
力
を
い
た
だ
い
て
お
り
ま
す
こ
と
心

よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　

ま
た
、
一
月
五
日
に
Ｗ
Ｅ
Ｂ
上
に
て
公
開
さ
れ
ま
し
た
一
月

第
一
例
会
新
年
交
礼
会
に
は
多
く
の
皆
様
に
ご
視
聴
し
て
い
た

だ
き
ま
し
た
こ
と
、
四
十
三
名
の
メ
ン
バ
ー
を
代
表
し
重
ね
て

感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　

本
年
は
、
「
変
化
を
恐
れ
ず
挑
戦
し
よ
う
！
〜
希
望
溢
れ
る

北
見
の
創
造
に
向
け
て
〜
」
を
ス
ロ
ー
ガ
ン
に
掲
げ
、
新
た
な

挑
戦
と
勇
気
あ
る
決
断
こ
そ
未
来
を
切
り
拓
く
、
希
望
に
満
ち

あ
ふ
れ
た
地
域
の
創
造
へ
向
け
ウ
ィ
ズ
コ
ロ
ナ
、
ア
フ
タ
ー
コ

ロ
ナ
と
い
う
ニ
ュ
ー
ノ
ー
マ
ル
な
時
代
に
お
い
て
も
支
え
て
く

れ
て
い
る
多
く
の
方
々
へ
恩
を
忘
れ
ず
、
感
謝
の
心
を
も
っ
て

逞
し
く
、
力
強
く
、
果
敢
に
挑
戦
し
て
い
く
所
存
で
ご
ざ
い
ま

す
。

　

二
〇
二
一
年
の
公
益
社
団
法
人
北
見
青
年
会
議
所
は
大
き
く

分
け
三
本
の
柱
を
軸
に
活
動
し
て
ま
い
り
ま
す
。
一
つ
目
の
柱

は
、
持
続
可
能
な
逞
し
い
組
織
を
確
立
さ
せ
て
い
く
組
織
持
続

室
。
組
織
持
続
室
と
し
て
新
入
会
員
を
担
当
し
地
域
を
担
う

リ
ー
ダ
ー
と
し
て
成
長
さ
せ
て
い
く
ア
カ
デ
ミ
ー
委
員
会
、
北

見
Ｊ
Ｃ
の
総
務
広
報
を
担
当
し
会
員
拡
大
を
推
進
し
て
い
く
総

務
広
報
会
員
拡
大
委
員
会
。
二
つ
目
の
柱
は
、
笑
顔
溢
れ
る
明

る
い
未
来
を
創
造
し
て
い
く
未
来
創
造
室
。
未
来
創
造
室
は
地

域
の
宝
で
あ
る
子
ど
も
た
ち
が
郷
土
愛
溢
れ
豊
か
な
心
を
育
む

教
育
未
来
委
員
会
、
コ
ロ
ナ
禍
に
お
い
て
大
き
な
打
撃
を
受
け

た
地
域
経
済
に
好
循
環
を
生
み
出
す
地
域
経
済
委
員
会
。
三
つ

目
の
柱
は
、
多
く
の
地
域
住
民
を
巻
き
込
む
活
力
溢
れ
る
地
域

を
創
造
し
て
い
く
協
働
の
地
域
づ
く
り
。
そ
し
て
、
本
年
は
四

十
三
名
と
い
う
こ
れ
ま
で
公
益
社
団
法
人
北
見
青
年
会
議
所
の

歴
史
の
中
で
最
も
少
な
い
と
言
っ
て
も
過
言
で
は
な
い
状
況
で

は
あ
り
ま
す
が
、
信
頼
で
き
る
仲
間
と
共
に
地
域
に
根
差
し
活

動
に
邁
進
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　

結
び
と
な
り
ま
す
が
ウ
ィ
ズ
コ
ロ
ナ
、
ア
フ
タ
ー
コ
ロ
ナ
の

時
代
に
変
化
や
失
敗
を
恐
れ
て
い
て
は
先
駆
け
の
精
神
を
宿
す

Ｊ
Ａ
Ｙ
Ｃ
Ｅ
Ｅ
と
は
言
い
切
れ
な
い
。
挑
戦
し
て
失
敗
を
恐
れ

る
よ
り
、
何
も
し
な
い
こ
と
を
恐
れ
て
い
き
た
い
。
ニ
ュ
ー

ノ
ー
マ
ル
と
い
う
言
葉
の
通
り
事
業
を
構
築
し
て
い
く
う
え
で

時
に
は
理
不
尽
に
感
じ
る
こ
と
不
安
に
思
う
こ
と
も
あ
る
と
思

い
ま
す
。
し
か
し
、
愚
痴
を
こ
ぼ
し
で
き
な
い
理
由
を
並
べ
る

の
で
は
な
く
、
し
っ
か
り
と
前
を
向
き
、
背
伸
び
を
し
て
挑
戦

し
て
ま
い
り
ま
す
。

　

本
年
も
多
く
の
場
面
に
お
い
て
お
世
話
に
な
る
こ
と
と
存
じ

ま
す
が
、
昨
年
同
様
に
ご
指
導
ご
鞭
撻
賜
り
ま
す
よ
う
何
卒
お

願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

新入会員拡大のご協力をお願いします新入会員拡大のご協力をお願いします

公益社団法人 北見青年会議所
〒090-0065 北海道北見市寿町3丁目1-19
TEL.0157-24-2762　FAX.0157-24-2769

http://www.kitamijc.or.jp　E-mail:info@kitamijc.or.jp

　新入会員拡大にメンバー全員が「会員拡大プロジェクトメンバー」として取り組んでおります。何かの（誰かの）役に
立ちたい！自己成長の仕方が分からない！信用できる仲間を作りたい！そんな方がいらっしゃいましたらご紹介の程、よ
ろしくお願いします。ご友人・知人・お仕事関係の方で情報がございましたら是非現役メンバーにお声がけください。日
頃より（公社）北見青年会議所を温かく見守り、ご支援いただいております北見青年会議所シニアクラブ会員の皆様から
ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

■2021年度　（公社）北見青年会議所主な事業

■2021年度　ＬＯＭメンバーデモグラフィック（43名）

新たな挑戦と勇気ある決断こそ未来を切り拓く

希望に満ちあふれた地域の創造へ

•持続可能な逞しい組織の確立
•笑顔溢れる明るい未来の創造
•多くの人を巻き込む活力溢れる地域の創造

2021年度 北見ＪＣ　スローガン

変化を恐れずに挑戦しよう！
　　～希望溢れる北見の創造に向けて～



アカデミー委員会 委員長 村 口  　 悟
　この度、2021年度アカデミー委員会委員長を務めさせていただくことになりました村口悟と申します。2014年
の入会から８年目を迎え、本年はアカデミー委員会として「志高く！～強き意志持つＪＡＹＣＥＥへ～」をテー
マに掲げ、思いやりの心と強い意志を持った魅力あふれる人財へと成長するべく１年間活動して参ります。
　アカデミー委員会メンバー共々、よろしくご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。

アカデミー委員会メンバー紹介アカデミー委員会メンバー紹介

　本年度より、公益社団法人北見青年会議所に入会させて頂きました、株式会社ink.（インクドット）の駒澤昇と申します。北見市を中心にホー
ムページの制作・SNSのコンサルティング（インスタグラム・ユーチューブなど）を中心にインターネットでの集客・売上向上のご提案をしてお
ります。私自身、北見で活動し日が浅く、経営者としてもまだまだ未熟者で御座います。JC活動を通して、北見・オホーツクを知り、地域に貢献
できるよう精一杯努力していきたいと思います。若輩者では御座いますが、何卒ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。

株式会社 ink. 駒 澤  　 昇

　本年度より、公益社団法人北見青年会議所に入会させていただきました一条ドライセンターの佐々木　臣と申します。
北見市本町で衣類関係のクリーニングをさせていただいています。
　JC活動を通じ、先輩方達の様に素晴らしい地域貢献が出来る人になりたいと思っておりますので、ご指導ご鞭撻のほ
ど宜しくお願い致します。

一条ドライセンター 佐々木　　臣

　本年度より、公益社団法人北見青年会議所に入会させて頂きましたLiquor Bonds中田和宏と申します。
北見市北５条西２丁目でお酒を販売しております。
　これからJCの活動に参加させて頂き地域貢献、自分の成長につなげていきたいと思います。
若輩者ではございますが、ご指導ご鞭撻宜しくお願い致します。

Liquor Bonds 中 田  和 宏

　本年度より、公益社団法人北見青年会議所に入会させて頂きましたセブンイレブン端野町店の吉多憂馬と申します。
これから北見青年会議所の一員として、地域貢献や自己成長に繋がるよう志高く活動していきたいと思います。
　先輩諸氏の皆様におかれましてもご指導、ご鞭撻を賜わりますようお願い申し上げます。

セブンイレブン端野町店 吉 多  憂 馬

　本年度より、公益社団法人北見青年会議所に入会させていただきました。吉田社労士・行政書士事務所の吉田 慎司と
申します。官公庁に提出する書類の作成や社会保険、労働保険の各種手続き、労務管理を業とする仕事をしています。
　ＪＣの活動を通じて、仲間づくりをしながら地域に貢献できるように頑張りたいです。
諸先輩方にはご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

吉田社労士・行政書士事務所 吉 田  慎 司

直前理事長　堀 江  雄 介

　明けましておめでとうございます。昨年度では、先輩諸氏の皆様並びに関係諸団体の皆様の多大なるご支援と
ご協力をいただき、無事に一年を終えることができましたことに心より感謝と御礼を申し上げます。また、未だ
終息の見えない新型コロナウイルスと最前線で向き合っている医療従事者の皆様に心から敬意と感謝、そして治
療されている方々の一刻も早い回復を願うとともに、新型コロナウイルスの感染拡大により影響を受けられてい
る皆様に心よりお見舞い申し上げます。
　本年の新年交礼会におきましては、新型コロナウイルス感染拡大の影響からWEB動画配信とさせていただき
ましたが、第64代理事長山口冬樹君のすばらしい理事長所信とともに公益社団法人北見青年会議所運動の更なる
飛躍を目指し、会員一同が心を一つに全力で邁進していくことを皆様に発信することができました。このコロナ
禍というあらゆる制限下に置かれる状況においても、新たな発想や知恵によって現状を打破し、今だからこそで
きることを念頭に運動を展開していく所存でございます。
　本年も多くのご支援をお願いする場面があるかと思いますが、全メンバーが一丸となって希望溢れる北見の創
造に向けて邁進して参りますので、昨年同様のご指導、ご協力、お力添えを賜りますよう心よりお願い申し上げ
ます。

直前理事長あいさつ直前理事長あいさつ

新年交礼会新年交礼会 WEB動画配信

　１月５日より期間限定で新年交礼会ＷＥＢ動画配信させていただきました。
2021年度（公社）北見青年会議所第64代理事長山口冬樹より関係団体の皆様、先輩諸氏に年頭のご挨拶と2021年度
の理事長所信をお伝えするとともに、各委員会メンバーを紹介させていただきました。また、北見青年会議所シニ
アクラブ渡部会長や北見市長 辻 直孝 様、北見商工会議所会頭 舛川 誠 様よりご挨拶いただきました。ご理解ご協力
いただき、心から感謝申し上げます。
　本年度は「変化を恐れず挑戦しよう！～希望溢れる北見の創造に向けて～」をスローガンとし、「明るい豊かな
社会の実現」に向け、逞しく力強く、果敢に挑戦していく所存でございます。

事 業 紹 介 出向者あいさつ出向者あいさつ

　出向者連絡会議　議長の任を仰せつかりました　山本諒と申します。
コロナ禍のなかでもJCI日本とJCI北見との連携を図り、本年度の出向者連絡会議のテーマ「和を以て尊しとなす」の下、話し合
いを基調とした会議体運営をして参ります。
　私個人と致しましてはJCI日本の渉外委員会配属となりまして、会頭、副会頭の近くで知識、見識を深め今後の活動に活かし
ていきたいと思っております。先輩諸氏の皆様本年度ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

出向者連絡会議 議長 山 本  　 諒

　この度、公益社団法人日本青年会議所　北海道地区協議会　国家デザイン室北海道強靭化委員会　委員長を仰せつかりました
湊雄裕と申します。
　北海道強靭化委員会は、委員会名の通り北海道を強靭化していくべく、起こりうる有事から地域を守る観点でインフラのあり
方を見直し追求することで、誰もが安心して暮らすことができる北海道を実現させるため邁進していく委員会となっています。
　北海道地区協議会の役員に選ばれたことに感謝し、ＬＯＭに少しでも還元できるよう１年間努力してまいります。先輩諸氏の
皆様にご迷惑、そしてご協力いただく場面も多々あると思いますが、何卒よろしくお願いいたします。

公益社団法人日本青年会議所 北海道地区協議会 国家デザイン室 北海道強靭化委員会 委員長 湊 　  雄 裕

　本年、北海道地区協議会道東エリア運営会議　副議長として出向させていただきます。道東８LOMの絆をさらに強固なもの
にしていくために道東各地から集まった仲間とともに邁進していく所存です。１年間どうぞよろしくお願いいたします。

公益社団法人日本青年会議所 北海道地区協議会 道東エリア運営会議 副議長 伊 藤  　 諭
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